

# Avant-propos

Autor(en): **Boissier, Léopold**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Rapport d'activité / Comité International de la Croix-Rouge**

Band (Jahr): - **(1959)**

PDF erstellt am: **09.08.2024**

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

## AVANT-PROPOS

L'année 1959 a revêtu, pour le monde de la Croix-Rouge, une signification particulière puisqu'elle a marqué le centenaire de la bataille de Solférino, dont les détresses inspirèrent à Henry Dunant l'idée généreuse qui fut à l'origine de notre mouvement. Les manifestations organisées pour commémorer cet événement ont démontré, de manière impressionnante, que l'idéal d'Henry Dunant s'est maintenant répandu dans le monde entier, où il inspire une immense multitude d'enthousiasmes et de bonnes volontés.

Cependant, l'état des relations entre les peuples ne témoigne pas de très grands progrès, depuis un siècle, dans le sens où le fondateur de la Croix-Rouge l'aurait souhaité. Malgré quelques améliorations réelles ou apparentes, la situation mondiale, dans une année comme 1959, a montré que la Croix-Rouge reste aussi nécessaire à l'humanité qu'elle l'était un siècle auparavant.

Le Comité international de la Croix-Rouge est bien placé pour savoir combien fragiles sont les conquêtes faites sur la souffrance. Constamment, son intervention est sollicitée dans les régions les plus diverses du monde en faveur de personnes qui placent leurs espérances en lui.

Les situations devant lesquelles il se trouve sont souvent très douloureuses. Le présent Rapport d'activité montre de quelle manière il s'est efforcé d'y remédier, au cours de l'année écoulée, dans tous les cas où il lui a été possible d'agir conformément à ses principes humanitaires et à ses traditions presque centenaires.

LÉOPOLD BOISSIER

*Président*

